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体育祭行われる

５月２０日に体育祭を行いました。今年は３年生が３クラス編成なので、各クラスとも赤獅子、青龍、

黄豹の３団に分かれて参加しました。競技の部は、最後まで接戦でしたが、赤獅子が優勝しました。パフ

ォーマンスの部は黄豹と赤獅子が同点で両団とも優勝となりました。２年生は、先輩と後輩の間の難し

い立場でしたが、来年のために、３年生の姿を目に焼き付けていました。来年は、今年以上に全員が主役

となるべく、一人一人がリーダーシップを発揮し、思い出に残る体育祭にしてほしいと思います。

～生徒の感想～

前期中間テスト

６月１５日(木)、１６日(金)に前期の中間テス

トが行われます。出題範囲、計画表は配付済みで

す。２年生になって最初の定期テストです。昨年

度の反省を生かし、自己ベスト更新を目指してほ

しいと思います。また、３年生になってからの進

路決定にも関わってきますので、準備万端で臨め

るよう、御家庭でも御支援お願いします。

衣替えになります

６月１日（木）から衣替えとなります。上着、ネクタ

イ、リボンの着用は自己判断とし、過ごしやすい服装で

生活します。名札の付け替えに御注意ください。

学校公開があります

６月２８日（水）は学校公開日となります。

学校でのお子様の様子をぜひ御覧になってく

ださい。また、当日は思春期講座（２学年は２

校時）も設定しております。

成長の表れ

２年生になって昨年度より成長が見られた点をお

伝えします。①シューズの持ち帰り、持ち物などの忘

れ物がほとんどなくなりました。②次の時間や給食の

準備など、先を読んで行動できるようになりました。

③自分の役割以外に気付いたことを進んで行うこと

ができるようになりました。今後も、小さな成長を繰

り返すことで社会性の向上を目指していきます。

中学校生活２度目の体育祭では、私は黄豹団に所属しまし

た。K-1パフォーマンスでは、「永遠」のテーマの下、精一杯

ダンスに取り組み、全員で輝くことができたと思います。ま

た、私は今年、初めて放送委員会に入り、競技の説明や実況

をしました。どちらも練習の成果を発揮できました。

私は赤獅子の一員として、皆で団結して二冠を取ることができて

とても嬉しかったです。特にボール運びは、団でたくさん練習を重ね

て、本番で１位を取れたので、心に残る思い出になりました。また、

クラス対抗リレーでも皆が団結してバトンをつなぎ、２年２組が１位

を取ることができたので、絆が深まった気がします。来年も最高学年

として頑張りたいです。

皆でたくさん考え、練習してきたK-1 で優勝することができてと

ても嬉しかったです。一つにまとまる大切さを知ることができまし

た。競技では、クラスや団の皆と協力したり、ライバルと競い合った

りする中で、全力を出し切ることができました。３年生が団を引っ張

る姿を見て、次の体育祭のために私達も頑張ろうと思いました。

K-1では、練習をたくさんして本番に挑みました。全力を出して

踊りました。結果は残念でしたが、とても楽しかったです。綱引きは、

練習では負けていましたが、本番で勝つことができてとても嬉しかっ

たです。今年の悔しさと楽しさを胸に、来年も頑張ります。
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